

## **We want to sweat! – 5 years Shakin' Tailfeathers** **„Wir wollen schwitzen!“ – 5 Jahre Shakin' Tailfeathers** Von Stefan Lankuttis und Felizitas Roggel

It is known that the Rhein-Main–Area is a stronghold for „cued“ dances, such as Square-Dance and Round-Dance.

One of the reasons for this is probably because of the strong presence of the Americans after World War II. And even though so many of the Americans went back home, the enthusiasm for this dance-form remains. The seed is bearing many fruits.

Also in Rüsselsheim! Besides from a Square-Dance Club (Disaster Dancers) and a Clogging Group (Hurricane Spinners), the Round-Dance Club „Shakin' Tailfeathers“ is the precious completion for the diversity.

It all started about five years ago with the idea of two couples, to establish a new Round-Dance Club right here. But just the idea is not enough to found a new club, you need a lot more „ingredients“: A hall, a name, a cuer and of course a lot of dedicated members, because two couples aren't going very far.

The first obstacle was, to find a dance hall. This hall should be affordable or free of charge. We were lucky, after a few phone calls and inspecting a few halls, we found a very nice large room in a Church Community Center, the Wicherngemeinde. So we had mastered the first hurdle.

Bekannterweise zählt das Rhein-Main-Gebiet zur Hochburg für „angesagte“ Tänze wie Square Dance oder auch Round Dance.

Ein Grund dafür liegt sicherlich in der hier starken amerikanischen Präsenz nach dem 2. Weltkrieg. Und obwohl viele Amerikaner wieder in ihre Heimat zurück gekehrt sind, hält die Begeisterung für diese Tänze an. Die Saat ist aufgegangen und trägt zahlreiche Früchte.

So auch in Rüsselsheim! Neben einem Square Dance-Club (die Disaster Dancers) und einer Clogging-Gruppe (die Hurricane Spinners) sorgen die Shakin' Tailfeathers als Round-Dancer für Vielfalt und Bereicherung.

Begonnen hat dies vor fünf Jahren mit der Idee zweier Paare, genau hier einen neuen Round Dance-Club zu gründen. Allein die Idee reicht nicht, für eine Clubgründung braucht man viele „Zutaten“: einen Raum, einen Namen, einen Cuer und natürlich zahlreiche, engagierte Mitglieder; denn zwei Paare sind auf Dauer doch zu wenig.

Die erste Hürde bestand darin, einen Übungsraum zu finden. Der sollte möglichst wenig oder am besten gar nichts kosten. Wir hatten Glück, nach einigen Telefonaten und Besichtigungen fanden

Now, the „Baby“ needed a name. It should stand out and be unique. Sometimes a good knowledge of the Movie Scene is very valuable. If you know the Movie „Blues Brothers“, you might remember a song with title „shake your tailfeathers“. This picture of colorful shaking tailfeathers inspired (Thorsten & Conny Luft), and was from now on our club motto. The „Shakin' Tailfeathers“ were born!

So now we had a place to dance, a club name and with Ilona Lankuttis our own club cuer. And we also added dancers. We held a couple of classes, and several dancers that knew us from earlier days and other activities also joined in, and the number of our club steadily grew. Currently, 25 members are wearing the badge with the dancing chickens, which was the idea of Rebekka Roggel. She was a charter member along with Thorsten and Conny Luft, Alexander Sopicky, Lorenz Kuhlee and Stefan and Ilona Lankuttis.

A lot of things have happened since the founding days of the „Shakin' Tailfeathers“, and the club has developed it's own profil. One of our specialities is „TNT“, which stands for „Two Step & Torte“.

Two Step is the basic module of Round-Dance, and therefore every Round dancer should know how to dance it. Because of the manifoldness of this rhythm, it's not so easy as it seems. Not for beginners, and even for some more advanced dancers.

wir einen wunderschönen, großen Raum im Gemeindezentrum der Wichern-Gemeinde. Damit hatten wir die erste Hürde erfolgreich gemeistert.

Nun brauchte das „Kind“ einen Namen. Der sollte auffallen und etwas Besonderes sein. Manchmal können gute Kenntnisse in der Filmszene wertvoll sein. Wer den Film „Blues Brothers“ kennt, erinnert sich vielleicht an einen Song mit dem markanten Titel „Shake your Tailfeathers“. Dieses „aufschüttelnde“ Bild von wackelnden, bunten Schwanzfedern inspirierte (Thorsten und Conny Luft) und fand als Motto und Club-Name große Zustimmung, Die „Shakin' Tailfeathers“ waren geboren.

Mittlerweile hatten wir also einen Tanzraum, einen Clubnamen und mit Ilona Lankuttis, unsere eigene Club Cuerin. Mittänzer konnten wir auch hinzugewinnen. Durch mehrere Classes und durch Zuwachs von Tänzern, die uns aus früheren Zeiten und Aktivitäten kannten, stieg unsere Mitgliederzahl stetig an. Momentan tragen 25 Mitglieder das Badge mit den tanzenden Hühnern, das auf eine Idee von Rebekka Roggel zurückgeht. Sie war neben Thorsten und Conny Luft, Alexander Sopicky, Lorenz Kuhlee und Stefan und Ilona Lankuttis eines der Gründungsmitglieder.

Seit den Gründungstagen hat sich viel getan und die „Shakin' Tailfeathers“ haben ihr eigenes Profil entwickelt. Eine Spezialität unseres Clubs ist „TNT“. TNT steht für „Two Step und Torte“.

Our club cuer Ilona encountered this problem creative and established a special workshop-profile. We've been offering on a minimum of 2 following Sundays „Two Step straight“. During the complete 3 hours club-nights, there will be nothing but Two Steps. The „Torte“ and cakes donated by the club members, are the reward and are eaten during the breaks. The enthusiasm and endurance of our participants are remarkable every time. The first time we had the „TNT“ was during the summer, and it was really hot outside. Before we decided to invite our members to the following Sundays TNT, we asked them if it should be postponed, due to the temperatures. The outcome was clear. All of them wanted to come and dance, and the best answer was „we want to sweat!“ Ever since that time, this is vitually our in-official club motto, and this zest for action is what we are all about.

No matter where there is a Round Dance, may it be our club-night, Barbecue- or Christmas-party, or other events like Round Dance Festival or the Cham week, our „Chickens“ are always out there dancing!

Meanwhile, we have a 2nd cuer as well, Peter Lambeck. The Shakin' Tailfeathers have hosted several dances of the Round-Dance-Teachers-Rhein-Main (a consortium of several RD Leaders of the Rhein-Main- and neighboring areas). A special highlight for us was to host the ECTA Round-Dance-Festival in 2015 at the coliseum in Rüsselsheim. Thanks

Two Step ist ein Grundbaustein des Round Dance und daher sollte ihn jeder Round-Dancer auch beherrschen. Durch seine Vielfältigkeit ist dieser Rhythmus allerdings nicht gerade einfach, weder für Anfänger und auch nicht für erfahrene Tänzer.

Unsere Club-Cuerin Ilona begegnete diesem Problem kreativ und schuf eine besondere Workshop-Form. So bieten wir seit einigen Jahren an (mindestens) zwei Sonntagen hintereinander „Two Step pur“ an. Während der kompletten drei Stunden Clubabend gibt es ausschließlich Two Steps. Zur Belohnung gibt es in den Pausen dann die Torte und mitgebrachten Kuchen. Die Begeisterung und Ausdauer der Teilnehmer ist dabei immer wieder bemerkenswert. Beim ersten Mal „TNT“ fielen die Workshop-Termine in den Hochsommer und es war richtig heiß. Vor dem zweiten Termin verschickten wir eine E-Mail an die Teilnehmer, ob das Tanzen aufgrund der schweißtreibenden Hitze verschoben werden sollte. Das Ergebnis war eindeutig: Alle wollten kommen und die beste Antwort lautete „Wir wollen schwitzen!“ Seither ist dies quasi das inoffizielle Motto unseres Clubs geworden und dieser Tatendrang zeichnet uns aus.

Egal ob es um Clubveranstaltungen, wie Grillfeten und Weihnachtsfeier geht, oder um Veranstaltungen wie dem Round Dance Festival oder die Round Dance Woche in Cham unsere „Hühner“ sind immer mit viel Spaß dabei. Mittlerweile haben wir einen zweiten Cuer, Peter

to the tireless commitment of our club members and the generous support of the City of Rüsselsheim, this adventure became a big success.

We celebrate our 5th anniversary this year. When celebrating a birthday, you ought to have a awesome party with lovely dances and lot's of guests. We invited Michael and Regina Schmidt as guest cuers to our party. Together with our club cuers Ilona and Peter we can expect to have a wonderful and colorful program.

We invite all Round dancers from near and far to join us on September 16th, 2017 to our party at the Kantschule in Rüsselsheim (further details on flyer or our homepage).

We'd be happy to celebrate and dance with you, let's „sweat“ together!

Best regards  
Stefan Lankuttis (President)  
Felizitas Roggel (Vice-President)

Translated by Ilona Lankuttis

Lambeck, in unseren Reihen. Die Shakin' Tailfeathers waren mehrfach Ausrichter von Tanznachmittagen der Round Dance-Teachers Rhein-Main (einem Zusammenschluss mehrerer Round Dance-Leader aus dem Rhein-Main-Gebiet und benachbarten Regionen).

Ein besonderes Highlight für uns war das Ausrichten des Round-Dance-Festivals 2015 in der Rüsselsheimer Großsporthalle. Dank des unermüdlichen Einsatzes aller Clubmitglieder und dank der großzügigen Unterstützung durch die Stadt Rüsselsheim wurde dieses „Abenteuer“ zu einem großen Erfolg.

In diesem Jahr feiern wir nun unser fünfjähriges Bestehen. Einen Geburtstag wie diesen begeht man am besten mit einer tollen Party, (hoffentlich) zahlreichen netten Gästen und vielen schönen Tänzen. Daher haben wir für unsere Geburtstagsfete Michael und Regina Schmidt als Gast Cuer eingeladen. Zusammen mit unseren Club Cuern Ilona Lankuttis und Peter Lambeck erwartet uns mit Sicherheit ein wunderschönes und abwechslungsreiches Programm geben.

Am Samstag, dem 16. September 2017 steigt unsere Fete in der Aula der Kantschule in Rüsselsheim und dazu laden wir alle Round Dancer aus nah und fern herzlich ein (für mehr Info siehe Flyer oder auf unserer Homepage). Wir würden uns freuen, zusammen mit Euch zu feiern, zu tanzen und bei viel Spaß gemeinsam zu „schwitzen“!